



第2740地区 創立／1990年9月29日 認証／1990年10月22日

佐世保中央ロータリーカラブ週報

会長：池永 隆司 / 副会長：八重野 一洋 / 幹事：宮崎 正典

2020～2021年度クラブスローガン

『和衷協同』

地域のために。そして未来のために。

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：吉野英樹、山口裕之、福田英彦、鶴田明敏
西村浩輝、古川直記、岡田文俊、崎山信幸本日の出席率 77.77%：会員数 49名・出席 29名・欠席 10名・出席規定免除会員 8名・ビジター 0名
前々回の出席 29名・出席規定免除会員 7名

会長挨拶 / 池永 隆司君



皆さんこんにちは。昨日は自民党総裁の菅義偉氏が、臨時国会での首相指名選挙を経て、第99代内閣総理大臣に就任されました。法政大学出身という事で、後輩の牛島君、田代君、筒井君、倉科君、おめでとうございます。ただ、世界、そして日本もまだまだコロナ禍の中、政治そして経済を動かしていくには中々難しいと思いますが、日本の未来の為、ビジョンを持って働いて頂くことを願っております。

さて先日の日曜日、中央会ゴルフコンペが、佐世保カントリーロータリーカラブで行われました。会員の半数 25名が参加されました。早速 新入会員の橋口君と稻次君も参加されましたが、先輩メンバーの圧に圧倒されたのか、少し実力が出しきれなかったのではないかでしょうか。ゴルフ場は大木も含め木々が折れていったり、倒れていたりしていましたので、改めて台風の怖さを実感しました。ゴルフの成績については後ほど報告があると思います。

さて、今日は東京ロータリーと日本のロータリー100周年に関連したお話しをしたいと思います。日本のロータリー100周年実行委員会という組織が数年前から活動をされておりまして、100周年記念ゴングを東京RCと共に製作し国内34地区に贈られています。また記念バッヂを製作されたり、先日宮崎宗長君からも報告がありました、記念切手が発行されます。その切手は、私達のロータリーの活動を日本の皆様にお伝えできるように、ロータリーが支援する6つの重点分野をデザインしております。日本のロータリーが独自に進める奉仕活動である「米山記念奨学会」も入っています。その米山梅吉氏、日本のロータリーの父と言われ、東京ロータリーカラブの初代会長でもありますので、ロータリアンであれば誰でも知っている人物ですが、身近な場所に日本ロータリーの祖と言われる方がいました。

日本人の第1号ロータリアンの福島喜三次氏です。彼はロータリーカラブを米山梅吉氏に紹介し、ロータリーカラブを創設した人として歴史に名を残しています。1881年佐賀県有田町に生まれ、東京高等商業学校（現在の一橋大学）を首席で卒業後に三井物産に入社。1905年に渡米し三井物産の子会社の重職を務め、そこでロータリーカラブに出会って1915年にダラスRCに入会し、1920年まで在籍しています。1920年に帰国し、東京RC創立会員になったものの、大阪転勤により1923年、日本の2番目創立カラブ、大阪RC創立会員になりました。同年に関東大震災が発生した時は、彼はカラブ幹事として世界中の各カラブから集まった儀損金や救済物資を東京へ輸送するなど大活躍されたそうです。大変誠実な人として知られ、座右の銘は「利他即自利」

日本のロータリーの誕生から揺籃期にかけて定着・発展の基礎を築き1946年9月に亡くなっています。彼の生家は佐賀県西松浦郡有田町本町、柿右衛門の窯場のすぐそばの、馬渡クリニックの敷地内に、向笠元RC会長の直筆で「福島喜三次生誕之地」と書かれた石柱が現存しているそうです。近いうちに是非行ってみたいと思います。

Report

幹事報告 / 宮崎 正典君

1. 例会変更・休会

- * ハウステンボス佐世保ロータリーカラブ
- 日時 10月27日（火）18:30～
- ホテルヨーロッパ「吉翠亭」

2. 来信

■国際ロータリー日本事務局

- ・9月のロータリーレート 1ドル=106円

■ガバナー事務所

- ・社会奉仕委員会よりのお願いとご報告
- ・日台 RC 親善会議福岡大会開催中止のご報告
- ・ロータリーリーダー：2020年9月ガバナー月信

committee

委員会報告

中央会 副幹事 井手 陽一君

9月13日 中央会 結果発表

優勝 古川 直記 君
 2位 牛島 義亮 君
 3位 橋口 佳周 君



ニコニコボックス

池永 隆司会長・八重野 一洋副会長・宮崎 正典幹事

先日の中央会はお疲れ様でした。本日、表彰式が行われましたが、満足する結果を出せた方も出せなかった方も次回は良い結果を出せるように準備をお願いします。本日は会員拡大タイムとなっております。井手委員長、どうぞよろしくお願ひいたします。

溝上 純一郎君

大波賞を含めて色々と沢山もらいました。

牛島 義亮君 田代 博之君 筒井 琢磨君

倉科 聰一郎君

牛島、田代、筒井、倉科の法政大学出身の我々4人が法政大学卒のはじめての総理大臣 菅義偉先輩の就任をお祝いします。誇らしいです。

本田 実君

結婚記念日のお花、ありがとうございました。お花は部屋を明るくし夫婦間も明るくしてくれます。

前田 真澄君

8月13日に開催されました、中央会では、散々な成績でした。恥ずかしいので本日はゴルフの成績同様、会場の後ろの方にひっそりと座っています。そっとしておいてください。

宮崎 宗長君

1920年に日本で初めて東京RCが設立され今年で100周年を迎える事を記念して、明日18日金曜日「日本のロータリー100周年」の特殊切手が発売されます。84円切手10枚、1シート840円です。デザインは、支援する6つの重点分野のアイコンをパターン化しロゴマークと組み合わせた①平和の推進、②疾病との闘い、③水と衛星、④母子の健康、⑤教育の支援で構成され、余白の部分には米山記念奨学会のシンボルマークが配置されています。当郵便局もコロナ禍の影響をもろに受け、悪戦苦闘しています。よろしくお願ひいたします。

稻次 賢一君

沢山の方々に入会を祝っていただきありがとうございました。

第1回目のゴルフは不甲斐ない結果でありましたが今後は頑張ります。

片桐 康利君

結婚記念日のお花、ありがとうございました。久しぶりに飯でも夫婦で食べに行こうと思います。

本日の合計 13,000円

本年度の累計 287,000円



本日の卓話

◆第3回クラブ協議会◆
会員増強委員会

パスト会長 竹本 慶三君

「RCに入ったきっかけ。素晴らしい。」

自分の性格を考えてみると、30歳の頃、四ヶ町のイベントで太鼓を叩いたり、おくんちで獅子舞をやったりしていました。その性



格を知ったJCの先輩が翌年に開催する周年事業、ぎんた夏祭りのプロジェクトに入れという事で、企画運営をする中ではまってしまった。アメリカンフェスティバルを立ち上げる時に執行部に入って活動をしていくうちに素晴らしい先輩、同輩、後輩との素晴らしい出会いを得た。その仲間のつながりが中央RCへつながっていました。30歳~70歳代まで人という財産を増やしている。

パスト会長 橋口 佳周君

「会員増強について」

ロータリーの定款第5条の目的に、知り合いを広めることによって奉仕の機会とする事と書いてあります。そのために、色々な職業の人ちと知り合いになることは大切です。



いろいろな人と知り合うため、ロータリークラブには職業分類が設けられています。当クラブでは、現在職業分類が19の大分類に分かれています。現在3の大分類が未充填となっています。即ち(1)教育(2)印刷(3)宗教・報道です。

この未充填の分野の会員の増強を図ることも一つの方法かと思います。会員の皆様のお知り合いで、推薦していただける方をご紹介くださいましたら幸いです。

SAA：崎元 英伸君
次回例会/9月24日12:30~

